

Objektbericht



Apisstier

Datierung 2. Jh. n. Chr.

Material/Technik Bronze

Maße 5,4 × 3,2 cm

Inventarnummer CAR-M-3246

Beschreibung Wie andere ägyptische Kulte hat auch der Kult des in Memphis in Gestalt eines Stieres verehrten Gottes im Römischen Reich weite Verbreitung erfahren. Der mit erhobenem linken Vorderbein schreitende Stier mit mächtiger Wamme ist aufgrund eines Loches zwischen den Hörnern als Apisstier zu identifizieren: Hier waren die heute verlorenen Attribute des Gottes, Sonnenscheibe und Uräusschlange, montiert. Ein weiteres Loch am Rücken lässt sich nicht deuten, während ein Loch im Bauch für eine Montage spricht.